
Spettabile

Presidente del Consiglio Comunale 

di Biella Dott. Fabrizio Merlo

Biella, 15 novembre 2017

OGGETTO: Interrogazione a risposta Orale

PREMESSO 

Che in  data  4  agosto 2017 il  Sindaco di  Biella  e  il  Sindaco di  Gaglianico hanno siglato  la  proroga  della
convenzione per i servizi di polizia municipale che scadeva il 31 luglio u.s. 

CONSIDERATO

che, l’Assessore La Malfa commentando la proroga della convenzione affermava che tale convenzione aveva
fatto ottenere “esiti positivi sotto i profili dell'efficienza, dell'efficacia e dell'economicità”

RILEVATO

che dalla data della proroga ad oggi, allo scrivente non risulta che si siano effettuati servizi in convenzione  

CONSIDERATO

che in fase di presentazione di tale convenzione il Sindaco di Biella ed il Sindaco di Gaglianico avevano parlato
di un importante passo avanti verso la cosiddetta “grande Biella”, e l’assessore La Malfa aveva dichiarato che
questa convenzione poteva portare a molteplici  vantaggi  per il  Comune di  Biella ed in particolare per la
migliore gestione del comando vigili  

SI INTERROGA SINDACO E ASSESSORE COMPETENTE

per sapere se le informazioni in possesso dello scrivente riguardo al mancato utilizzo dei servizi congiunti
corrispondano al vero 

per sapere se, in caso positivo, il motivo per cui tale servizi non si svolgano da mesi nonostante la proroga
della convenzione

per  sapere  se,   dato  il  nullo  utilizzo  della  convenzione,  la  stessa  verrà  ulteriormente  prorogata  o  verrà
definitivamente chiusa alla scadenza.

Giacomo Moscarola

             Capogruppo Lega Nord
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